



Gemeinderatsverhandlungen vom 23. Februar 2010

27. Sarganserländer – Werdenberger Sportwoche vom 2. bis 6. August 2010

Vom 2. bis 6. August findet zum 27. Mal die vielseitigste Jugendsportwoche der Schweiz statt. Das Angebot ist auch im 2010 vielfältig und attraktiv. Die beste Voraussetzung, Kindern und Jugendlichen eigene Erfahrungswerte und reichhaltige Erlebnisse als Motivation zu regelmässiger Bewegung zu vermitteln.

Kurse für 5 – 7 Jährige vor ihrer Haustüre

Damit die Kinder ganzheitlich und motorisch vielseitig gefördert werden, bieten wir für Geübte und weniger Geübte die polysportiven Kurse an. Hier kann das Kind spielerisch selber entdecken was in ihm steckt, wo seine Grenzen und Möglichkeiten liegen. Im sozialen Kontakt mit andern Kindern kann es unter Anleitung unserer Trainer vielseitige Bewegungserfahrungen sammeln und sich dabei auch ausreichend belasten.

Zwei Sportlehrerinnen stellen für diese Woche ein spezielles Programm mit Basiselementen in verschiedenen Sportarten, welche die motorischen Grundfähigkeiten, Koordination, Kondition und die Bewegungsfreude gebührend berücksichtigen, zusammen.

Damit die Jüngsten nicht zu weite Wege auf sich nehmen müssen, werden die Kidskurse in Bad Ragaz, Vilters-Wangs, Sargans, Mels, Walenstadt, Trübbach, Sevelen, Buchs, Grabs und Gams durchgeführt.

Die ganze Sportpalette für 8 – 20 Jährige im Angebot

Kinderkurse von 8 – 11 Jahren sowie Angebote für Jugendliche von 10 – 20 bieten ein einmaliges Angebot in Traditionssportarten – Wassersport – Gymnastik – Tanz – Spiele – Rückschlagspiele – Outdoor- und Funsportarten – Kampfsportarten und Sport mit Tieren.

Angebot ab sofort im Internet

Nach dem Motto *Bewegen – Erleben – Begegnen* sollen möglichst viele Kinder und Jugendliche angesprochen werden. Das Angebot steht auch allen Gastkindern der Region und Kindern aus dem Fürstentum Liechtenstein zur Teilnahme offen. Das gesamte Angebot und weitere Informationen sind auf der Homepage unter www.sportwoche.ch einsehbar.

Wartauer Fasnacht 2010

Die vier närrischen Tage gehören bereits der Vergangenheit an. Bei der Wartauer Fasnacht wurde dem Jugendschutz konsequent nachgelebt und seitens der Veranstalter, der Kantonspolizei und des Sicherheitsdienstes sichergestellt. Die Behörde dankt den Gästen und Organisatoren und den vielen Helfern im Hintergrund für ihr vorbildliches Verhalten. Hingegen verurteilt die Behörde jenes Verhalten, das auf Provokation abzielt. Ebenso wird kein Verständnis für jene Eltern gezeigt, die die Aufsichtspflicht gegenüber ihren minderjährigen Kindern nicht wahrnehmen. Die Behörde wird mit den Fehlbaren ein Gespräch führen und sie auf ihre Verantwortung hinweisen.

Verlängerung der Bus-Linie 420 Trübbach – Oberschan – Weite Erschliessung Gretschins/Fontnas

Die grösseren Ortsteile der Gemeinde Wartau sind mit dem öffentlichen Verkehr erschlossen. Trübbach und Weite liegen an der Bahn- wie an der Buslinie; Azmoos und Oberschan werden mit der Linie 420 Trübbach – Oberschan erschlossen.

Die kleineren Ortsteile Fontnas und Gretschins verfügen heute über keinen Anschluss an das öffentliche Verkehrsnetz. Die Schulgemeinde setzt für Schüler/-innen aus diesen Orten Schulbusse ein.

Die Gemeinde Wartau gelangte aus diesem Grund mit dem Begehren an die öV-Kommission der Region Sarganserland-Werdenberg, eine Buserschliessung von Fontnas und Gretschins zu prüfen.

Die Haltestelle „Oberschan, Seilbahn“ kann nicht mehr bedient werden. Dies ist zumutbar, da die Haltestelle „Oberschan, Milchzentrale“ nicht weit von der Talstation der Seilbahn entfernt ist.

Ziel der Verlängerung der Linie 420 ist es, möglichst viele Schüler/-innen aus Gretschins und Fontnas in die Schulen der Schulgemeinde Wartau befördern zu können, damit beim bestehenden Schulbusbetrieb Einsparungen möglich werden.

Daher wurde in enger Zusammenarbeit mit Schulgemeinde, politischer Gemeinde und Betreiber ein Detailfahrplan erarbeitet, welche die meisten Schülertransporte zwischen den einzelnen Ortsteilen der Gemeinde Wartau übernehmen kann, aber auch möglichst viele Anschlüsse an das übergeordnete ÖV-Netz anbietet.

Der Gemeinderat stimmt dem Versuchsbetrieb ab Dezember 2010 (Fahrplanwechsel) zu. Der Fahrplan ist auf die Schulzeiten abgestimmt. Die Mehrkosten unter Berücksichtigung Einsparungen Schule für den Busbetrieb betragen rund Fr.15'000.00.



Tankgraben-Renaturierung

Der Kanton unterstützt gemäss Schreiben vom 19.2.2010 die Tankgraben-Renaturierung neu mit 53% der Restkosten von Fr. 416'000.00 oder max. Fr. 220'480.00. Somit wurde die bestehende Zusicherung von Fr. 50'000.00 mehr als vervierfacht.

Baubewilligung im Ordentlichen Verfahren

Bauherrschaft: Amiti-Islami Zaim, Hauptstr. 61, Weite

Grundeigentümer: Amiti-Islami Zaim und Amiti-Istrefi Agron, Hauptstr. 61, Weite

Bauvorhaben: Projektänderung Mehrfamilienhaus / Erstellung Gartenhaus

Zone: W2

Standort: Parz.Nr. 893, Vers.Nr. 737 und 738, Hauptstr. 61, Weite

Baubewilligungen im Meldeverfahren

Bauherrschaft: Tobler Haustechnik AG, Steinackerstr. 10, Urdorf

Grundeigentümer: Ortsgemeinde Wartau

Baurechtnehmer: Parkhaus Fährhütte AG, Buchs (Baurecht-Nr. 30094 auf Parz.Nr. 3548)

Bauvorhaben: Beleuchtete Reklameeinrichtungen

Zone: GI B

Standort: Parz.Nr. 3548 (30094), Vers.Nr. 3529, Staatsstrasse, Trübbach

Bauherrschaft: Eggenberger-Sulser Hanspeter, Ringstr. 16, Trübbach

Grundeigentümer: Erbgemeinschaft Hanselmann-Gabathuler Kaspar, Dorfstr. 51, Oberschan

Bauvorhaben: Umbau Küche und Badezimmer

Zone: W2

Standort: Parz.Nr. 2340, Vers.Nr. 957, Dorfstr. 51, Oberschan